



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2025年1月8日(水)

No.24 文責：太宰

新年あけまして おめでとうございます

皆様には、昨年中、様々な学校活動におきましてご支援ご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年も昨年に引き続き、よろしく申し上げます。



8日から三学期がスタートしました。始業式には、元気な子どもたちに会うことができました。心配していた交通事故や生活面でのトラブルなどの連絡もなく今日を迎えることができ、ほっとしています。子どもたちも楽しく穏やかな冬休みを過ごせたようで、嬉しく思いました。

竹島小では、今年も【**た**くましく **け**んこう第一 **し**っかり学び **ま**じめにコツコツがんばる子】の育成のために、気持ちを新たに職員一同取り組んでまいります。

目標を持って、実行する年に！ 一年の計は始業式にあり!?



3学期は締めくくりの学期です。今の学年で自分がやるべきことにしっかり取り組める人になってほしいと思います。そして、自分を大切に、友だちを大切にできる人になってほしいと思います。

始業式では、富士山の登山ルートが4つあることを例に、同じ頂上を目指しても、自分で行き方(方法)を決めて挑戦することの大切さを話しました。手段を知り、準備をして、自分で考えながら挑戦してほしいなと思います。見通しをもつことがポイントです。

また、3学期は、意識していろいろな人と関わってほしいと思います。6年生と担任の先生と友だちと…。関わって感じる温かさを体験してほしいです。そのために自分も人も嬉しくなることばを使うことができるとステキです。それは「ありがとう」です。「ありがとう」は幸せの始まりのことばです。竹島小に「ありがとう」が広がることを期待しています。☺

『人の世には三智がある。学んで得る智、人と交わって得る智、自らの体験によって得る智がそれである。』 文豪 島崎藤村の『三智』の教えです。

大切なことは、実際に行動してみることです。みんなでがんばりましょう。

☆【お礼】ありがとうございました！保護者・地域の方々に支えられています！☆

- ・12月に、澤田さん(5年 さん)から缶パンを3箱いただきました。3学期に活用させていただきます。いつも花壇等の学校美化にも心がけていただいています。
- ・12月に、川登地域にお住まいの岡本さんから「サンタクロースっているんでしょうか?」「サンタクロースっているの?」の2冊の絵本を寄贈していただきました。
- ・12月末に、沖さん(6年 さん・3年 さん)が畑一面を耕してくださいました。ふわふわの畑になっています。校庭や樹木の美化も心がけていただいています。
- ・12月末に、川添さん(3年 さん)からなわとび台を3台寄贈していただきました。3学期の体育や休み時間に活用させていただきます。
- ・12月に、知り合いの先生から電話があり、「朝、横断しようと道端に立っている女の子を見つけたので、前を走っていたトラックと後続の自分が停車すると、その女の子が横断した後に振り返って、とても丁寧なお辞儀を返してくれて嬉しかった。職場まで気持ちよく運転して行けたので、とにかく報告したかった。」と電話がありました。確認すると4年生でした。すばらしいですね。電話をもらって、とても嬉しくなりました。
- ・今年度の学校評価は12月に行いました。慌ただしい時期にもかかわらず回答いただき感謝申し上げます。忌憚のないご意見をいただき、ありがとうございます。結果につきましては、まとも次第報告いたします。